



LA NIÑA QUE QUERIA SER FELIZ



Había una vez una niña llamada Gaby y vivía en una cabaña en el bosque junto con su abuelo, pero no era feliz porque no tenía con quien conversar, ni jugar.

Un día Gaby salió a caminar por el bosque y se encontró con el león llamado Layo y se hicieron amigos y pusieron a conversar muy animadamente y no se dieron cuenta que ya era tarde



EL abuelo de Gaby estaba muy preocupado por Gaby y decidió salir a buscarla y la encontró junto con el león Layo. El abuelo estaba muy enojado con Gaby, lo llevó a la cabaña y le golpeó. Al siguiente día Gaby salió de la cabaña toda golpeada y se fue a ver a su amigo león Layo. El león se molestó mucho al ver a Gaby muy golpeada y decidió ir a hablar con el abuelo y le amenazó con atacarlo si seguía maltratando a Gaby.

Pero Gaby quería ser feliz y decidió irse a vivir a la selva y allí conoció a una familia muy buena que decidió adoptarla. Desde ese momento Gaby fue feliz y sus padres la mandaron a estudiar a una ciudad muy lejana.

Gaby estudió mucho y decidió estudiar veterinaria para curar a los animales y en especial a su amigo el león Layo, quien le había ayudado mucho. Gaby empezó a construir su veterinaria y desde ese momento fue feliz.

Mensaje: Que los niños tenemos derecho a la libertad y a no ser maltratados y tener una familia que nos proteja.

Este cuento se relaciona con el derecho: a la protección contra el maltrato y a recibir el cuidado de su familia.

*Autor: Alisson Marcela Delgado Vílchez
Alumna del 5to Grado "C"
I.E N° 16211*